

LES LIBERTÉS INTERVIENNENT DANS LA POLITIQUE

Un article de Joévin, Raphaël, Robin et Tao

Nous avons examiné le mensuel « Les dossiers de l'actualité » de décembre 2016. Dans ce journal nous avons trouvé un article qui parle de la révolution numérique qui transforme la politique.

Les gens s'abonnent à des personnalités politiques sur les différents réseaux sociaux pour connaître leurs différentes idées pour la campagne électorale. Les politiciens possèdent des *community managers* leur permettant de répandre leurs messages sur les réseaux sociaux à leur place. Grâce à cela, les abonnés des politiciens sont au courant de toutes leurs idées et peuvent leur répondre. Les politiciens peuvent donc prendre connaissance du ressenti de chacun sur leurs idées. Par ce fait, les réseaux sociaux influent sur la politique.

Mais parfois les réseaux sociaux sont accusés de répandre de fausses informations sur la politique pour faire plus d'audience.

Cet article évoque la liberté d'opinion car les candidats à la présidentielle publie une partie de leur campagne dans les réseaux sociaux comme twitter par exemple.

Il évoque aussi la liberté de la presse car les politiciens peuvent s'exprimer en direct, via les réseaux sociaux, à leurs abonnés sociaux sur leurs projets politiques en ayant pour but d'influencer leurs abonnés.



site:<http://sine-jim.com/chronique/raccourci-historique.html>



site:<https://entreprisesnumeriques.co/2015/02/26/les-reseaux-sociaux-montrent-la-voie-de-leconomie-de-la-donnee/>